

20241203 Lyon Mag

<https://www.lyonmag.com/article/139805/pres-de-lyon-incendie-dans-un-immeuble-squatte-deux-blesses-graves>

Près de Lyon : incendie dans un immeuble squatté, deux blessés graves



Dans la nuit de lundi à mardi vers 1h du matin, un incendie s'est déclaré dans un immeuble situé au 1 montée de la Boucle à Caluire-et-Cuire.

Le sinistre dans le bâtiment squatté a été rapidement pris en charge par 139 pompiers qui sont parvenus à le maîtriser vers 3h30. Un périmètre de sécurité avait également été mis en place, notamment pour faciliter l'intervention des secours.

Car quatre occupants de l'immeuble squatté ont été blessés, dont deux grièvement après avoir sauté par la fenêtre pour échapper aux flammes et aux fumées.

Au total, près d'une cinquantaine de personnes ont été examinées par les secours puis transportées à bord d'un bus TCL réquisitionné vers un centre d'accueil armé par la Croix-Rouge.

Des opérations de recherches doivent être réalisées ce mardi matin pour chercher d'éventuelles victimes.

L'origine de l'incendie est encore inconnue.